

# Rythmes scolaires : premier bilan mitigé à la maternelle

Mise en place à la rentrée, la nouvelle organisation du temps scolaire <sup>(1)</sup> ne satisfait pas pleinement les enseignants de la maternelle Victor-Reymoncq. S'ils admettent que tirer un bilan précis est un peu prématuré, tous constatent « *qu'on est quand même loin du décret initial et que l'intérêt des enfants n'est pas pris en compte.* »

## Nouveaux locaux d'accueil

Céline Charvet, directrice de l'école, observe que les élèves semblent plus fatigués. « *Ils n'ont plus le mercredi matin pour souffler. Et puis les activités, c'est formidable, mais il faut éviter toute surcharge. Ce dont ils ont le plus besoin, c'est de temps de repos.* » Par ailleurs, et parce qu'ils restent toujours dans la même enceinte, les minots ne font plus la différence entre cours et activités périscolaires. Heureusement, tout se passe au mieux avec le centre de loisirs, géré par la fédération des œuvres laïques, qui intervient à l'école (plus de



Marie-Christine, Céline, Nicole et Pascal, le quatuor d'enseignants de la maternelle, unis autour de la même passion.

(Photo J. H.)

50 % des petits sont inscrits). Mais les enfants ne quittent jamais leur environnement quotidien. Alertée, la municipalité confirme la prochaine mise à disposition de l'ancienne gendarmerie, dé-

sormais rénovée.

« *Mais seulement après le passage de la commission de sécurité* », précise Lionel Brouquier, premier adjoint, en charge des écoles.

Quant aux travaux de réhabilitation de la salle Saint-

Sébastien, également utilisable pour y organiser des activités, « *ils devraient être inscrits au budget 2015* » indique l'élu.

J. H.

1. Mêmes horaires les lundis, mardi et vendredi. Le matin, les mercredis et jeudi.